

**PENGARUH *MEDIA EXPOSURE* DAN KEPEMILIKAN ASING
TERHADAP *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY EXPENDITURE*
DAN *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DISCLOSURE*
(Studi Empiris pada Seluruh Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek
Indonesia Tahun 2016)**

***THE INFLUENCE OF MEDIA EXPOSURE AND FOREIGN OWNERSHIP
ON CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY EXPENDITURE AND
CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DISCLOSURE*
(An Empirical Study to Company Listed in Indonesian Stock Exchange 2016)**

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pada
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Oleh :

SEPTIANI PANGESTIKA

20140420231

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2017**

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Septiani Pangestika

NIM : 20140420231

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul judul “**PENGARUH MEDIA EXPOSURE DAN KEPEMILIKAN ASING TERHADAP CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY EXPENDITURE DAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DISCLOSURE (Studi Empiris Pada Seluruh Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016)**” tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang tertulis diacu dalam naskah ini dan disebut dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 11 November 2017

Septiani Pangestika

MOTTO

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap” (Q.S Al-Insyiraah 5-8)

“Jika seseorang bepergian dengan tujuan untuk mencari ilmu, maka Allah SWT akan menjadikan perjalanannya bagaikan perjalanan menuju surga”
(Nabi Muhammad SAW)

“Ilmu menginginkan untuk diamankan. Apabila orang mengamalkannya, maka ilmu itu tetap ada. Namun sebaliknya, jika tidak diamankan, maka ilmu itu akan hilang dengan sendirinya” (Sufyan ats-Tsauri)

“Hidup adalah kegelapan jika tanpa hasrat dan keinginan. Dan semua hasrat keinginan adalah buta, jika tidak disertai dengan pengetahuan. Dan pengetahuan adalah hampa jika tidak diikuti pelajaran. Dan setiap pelajaran akan sia-sia jika tidak disertai dengan cinta” (Kahlil Gibran)

“Dari semua hal, pengetahuan adalah yang paling baik, karena tidak kena tanggung jawab maupun tidak dapat dicuri, karena tidak dapat dibeli dan tidak dapat dihancurkan” (Hitopadesa)

“Berhentilah mengkhawatirkan masa depan, syukurilah hari ini, dan hiduplah dengan sebaik-baiknya” (Mario Teguh)

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan penuh rasa syukur yang tiada hentinya akhirnya saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, saya persembahkan skripsi ini untuk:

- Allah SWT yang selalu memberikan kemudahan, kesehatan, waktu, serta nikmat yang luar biasa sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu. Semoga Allah selalu menjadikan saya sebagai hamba yang diridhoi dijalan-Nya..Amiin.
- Kedua orangtuaku tercinta. Bapak Ngatimin dan Ibu Riningsih, yang telah merawat, membesarkan, mendidik dan mendoakan dengan penuh kasih sayang. Terimakasih untuk semua dukungan baik secara moril maupun materil demi kelancaran studiku. Tanpa kalian mungkin aku tidak dapat duduk dibangku kuliah dan menyelesaikan skripsi ini. Semoga ini menjadi langkah awalku untuk meraih kesuksesan dan membahagiakan Bapak dan Ibu.
- Adikku tersayang Anindito Fianiko Arisnawan, yang turut memberikan doa dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.
- Ibu Dr. Harjanti Widiastuti S.E., M.Si., Ak., CA selaku dosen pembimbing skripsi. Terimakasih untuk nasihat, saran, motivasi, serta kesabaran Ibu dalam membimbing saya selama penulisan skripsi. Semoga Ibu selalu diberikan kesehatan dan kesejahteraan.

- Terimakasih untuk sahabat-sahabatku Meita Ayuningrum, Nita Riskiana serta Nabilla Syintia Putri. Tak terasa 4 tahun kita menjalin pertemanan, tak sekedar teman namun kalian adalah saudara. Canda tawa dan suka duka telah kita lewati, terimakasih telah menjadi teman terbaikku, yang selalu mendengarkan keluh kesahku, menegur jika aku salah, memberi semangat dan motivasi ketika aku mulai menyerah. Semoga persaudaraan ini terus terjalin, meskipun terpisah oleh jarak dan dengan kesibukan masing-masing.
- Teman-teman KKN UMY kelompok 224. Fajrianita, Anggi, Laras, Dhana, Bety, Yudho, Amir, Tedi, Rimba. Terimakasih telah menjadi bagian dari ceritaku selama duduk dibangku kuliah.
- Teman-teman Akuntansi UMY angkatan 2014 khususnya kelas F yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Semoga kita sukses selalu seperti apa yang kita cita-citakan.
- Semua pihak yang telah memberikan bantuan, dukungan, dan motivasi selama penulisan skripsi ini.
- Alamamaterku tercinta Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, karunia dan rahmat dalam penulisan skripsi dengan judul **“PENGARUH *MEDIA EXPOSURE* DAN *KEPEMILIKAN ASING TERHADAP CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY EXPENDITURE* DAN *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DISCLOSURE* (Studi Empiris Pada Seluruh Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016)”**.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis mengambil topik ini dengan harapan dapat memberikan masukan bagi organisasi dalam memenuhi kewajibannya untuk selalu memperdulikan masalah-masalah yang berkaitan dengan sosial dan lingkungan baik itu dalam bentuk biaya maupun pengungkapannya secara konsisten, dan dapat memberikan ide untuk penelitian selanjutnya.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada:

1. Bapak Dr. Rizal Yaya, SE., M.Sc., Akt. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan petunjuk, bimbingan dan kemudahan selama penulis menyelesaikan studi.

2. Bapak Ahim Abdurahim, SE., M.Si., Akt., SAS, CA. selaku Kepala Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Harjanti Widiastuti, S.E., M.Si., Ak., CA Selaku Dosen Pembimbing yang dengan penuh kesabaran telah memberikan masukan dan bimbingan selama proses penyelesaian skripsi ini.
4. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan untuk penulis.
5. Bapak dan Ibu serta saudara-saudaraku yang senantiasa memberikan semangat dan doanya kepada penulis hingga dapat menyelesaikan studi.
6. Semua pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, kemudahan dan semangat dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan dapat digunakan sebagai acuan dalam penulisan skripsi lainnya.

Yogyakarta, 11 November 2017

Penulis